
 

 

 

 

学校運営協議会が実施されました。 

５月９日（火）本校会議室にて第１回学校運営協議会が行われました。学校運営 

協議会が設置された学校を「コミュニティスクール（CS）」と言いますが、朝見小 

学校は平成３１年度に CS となり、今年で５年目を迎えます。保護者、地域、学校が 

一体となって子どもの成長を支える体制を築き、「これからの社会をたくましく生 

き抜く力の育成」を目指した「地域と共にある学校」づくりが進められています。 

第１回学校運営協議会では校長が示す学校運営の基本方針（学校経営方針）につい

て CS 新委員長、野林様をはじめ、委員の皆様方全員に承認をいただきました。今後

はその方針に沿った学校運営が行えるよう、ご意見やご協力をいただいていきます。 

松阪市小中学校の活性化に関する動向について 

令和 5 年 3 月に「松阪市立小中学校の適正規模及び適正配置に関する基本方針」

が策定され、最低限確保したい学校規模の目安が「小学校 6 学級以上、中学校 3 学

級以上、1 学級あたり 20 人程度」と示されました。この目安を下回る規模の学校

（19 小学校、2 中学校）が対象校となっており、令和 5 年度は、まず、令和 4 年

度時点及び現時点で複式学級を有する学校（7小学校）について、検討が進められよ

うとしています。 

本校は、この 7 校に含まれていませんが、今後検討が必要な対象校となっていま

す。なお、近隣の小学校が、この 7校に含まれています。 

さてこのたび教育委員会から、活性化について今後の進め方が示されてきました。 

まず、順次開催される学校運営協議会や PTA 役員会などにおいて、保護者・地域

住民・教員・教育委員会担当者などが集まって議論（＝熟議）を重ねていきます。 

その後、議論の進捗状況にもよりますが、秋頃には検討内容について各小学校単位

での住民説明会が開催される予定です。住民説明会で出てきた意見等も踏まえて改

めて議論を行い、令和 5 年度末には、具体的な内容や時期など一定の方向性を導き

出したいとのことです。 

朝見小学校におきましては、先ほどご報告いたしました第１回学校運営協議会に
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教育委員会担当者の方にご参加いただき、運営協議会委員の皆様に、活性化について

の説明と今後の進め方についてお話しいただきました。またその後に行われた、PTA

本部役員会にも加わっていただき同様のお話を、役員の皆様に行っていただきまし

た。意見交換の中では「ぜひ、多くの住民の意見に耳を傾けてほしい。」などの率直

な意見が出されていました。今後は多くの方々の意見をいただけるよう、説明の場を

広げていく予定だそうです。 

今後、小中学校の活性化に関する協議の進捗状況などにつきましては、学校だより

を通じてお知らせしていく予定です。教育委員会にお伝えすることやご質問等があ

りましたらお聞かせください。 

 

 

 

 

 

６月の行事予定 

 １日（木）タウンウオッチング（３・４年） 

 ６日（火）認知症キッズサポーター養成講座（４年）、ハートケア相 

談員来校 

 ７日（水）EST 来校 

 ９日（金）クラブ、司書来校 

１２日（月）登校指導 

１３日（火）ハートケア相談員・司書来校 

１４日（水）生活班遊び、ALT 来校 

１５日（木）タウンウオッチング予備日 

１９日（月）プール掃除 

２０日（火）ハートケア相談員来校、プール掃除予備日 

２１日（水）EST 来校 

２３日（金）委員会（６限）、地区懇談会 

２６日（月）プール開き 

２７日（火）ハートケア・スクールカウンセラー・司書来校 

２８日（水）ALT 来校 

新しいホームページになりました。右のQR コード、または 

https://www.asamisho.com で、アクセスをお願いします。 
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